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Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades 

regimentais, que seja formulada uma indicação ao Prefeito do Recife, João Campos, 

no sentido de que não tenha Carnaval no Recife em fevereiro e março de 2022, em 

decorrência da Covid-19.   

 

Da decisão desta Casa Legislativa, dê-se conhecimento ao Prefeito da Cidade 

do Recife, João Campos, com endereço na Avenida Cais do Apolo, 925, Bairro do 

Recife, Recife-PE, CEP:  50030-903. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A referida indicação tem o propósito sensibilizar o prefeito da nossa cidade 

sobre a não realização do Carnaval em fevereiro e março de 2022, já que não existe 

a previsão de quando a população estará praticamente imunizada contra o novo 

coronavírus. 

 

Apesar de haver uma redução nos indicadores dos casos de Covid no Recife, 

de acordo com estudo de pesquisadores do Departamento de Estatística da UFPE, 

todo cuidado é necessário, já que ainda pode haver uma mudança de cenário e os 

casos aumentarem repentinamente, a exemplo de alguns países da Europa e da 

Ásia Central, em que houve a flexibilização das medidas de isolamento social e, 

consequentemente, um aumento do número de casos e óbitos por Covid-19.   

 

De acordo com dados da Secretaria Estadual de Saúde no último dia 15 de 

novembro, o Estado de Pernambuco já soma 20.124 óbitos e mais de 636.135 

casos confirmados da doença. Atualmente, o Brasil possui cerca de 59% da 

população totalmente imunizada. 
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Ocorre que existe a dificuldade de realizar grandes eventos sem que as 

pessoas estejam completamente imunizadas. De maneira que é praticamente 

impossível adotar qualquer protocolo de segurança, como o distanciamento entre 

os foliões.  

 

Para minimizar os impactos ocasionados pelo vírus, a Prefeitura do Recife 

poderá adotar medidas que venham a diminuir os prejuízos causados aos 

comerciantes e artistas locais que atuam durante esse período.  

 

Com o atendimento à presente solicitação, o Poder Público estará 

cumprindo um importante papel de contribuir com o enfrentamento desta 

pandemia, garantindo segurança à saúde da população e, consequentemente, 

evitando que novos contágios ocorram.  

 

Ante o exposto, solicito dos meus ilustres Pares a aprovação deste 

Requerimento. 

 

 

 

 
__________________________________________________ 

MISSIONÁRIA MICHELE COLLINS 
Vereadora 
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